
Ecole de La Fabrique 
50 Route du Muguet 

87200 SAINT BRICE SUR VIENNE 
05 55 02 12 88 

 
Compte rendu du 1er conseil d’école 

 

Le premier conseil d'école de La Fabrique s'est réuni le vendredi 10 novembre à 18h à l'école. 

Présents à la réunion 

Mme Grassaud : directrice (classe de PS-MS-GS), Mme Chabanne (classe de CP-CE1-CE2) et Mme Dousson (classe de CE2-

CM1-CM2), Mme Danglade : décharge (classe de PS-MS-GS) 

Mme Berland (adjointe au maire), Mme Bellayer (conseillère municipale) 

Mme Cormier : déléguée départementale de l’Education Nationale (DDEN) 

Les parents d’élèves : Mme Trouillaud, M. Restoin, M. Carles (parents d'élèves titulaires), M. Fournier, Mme Allard et Mme 

Charruau (parents d'élèves suppléants) 

Excusés 

M. Musson : Inspecteur de l'Education Nationale de Haute Vienne 1 

Mme le Maire de Saint Brice sur Vienne 

Mme Murat : adjointe à la mairie de Saint-Junien 

Mme Melin : psychologue scolaire 

Secrétaire de séance 

Mme Chabanne 

Ordre du jour 

 Présentation des membres du conseil d’école 

 Présentation des résultats des élections des représentants des parents d’élèves 

Il y a 82 parents inscrits. 50 suffrages ont été exprimés sur 60 votants soit un taux de participation de 73,17 %. 

La directrice ajoute qu’il serait bien de préciser aux familles qu’elles ne votent pour qu’une seule liste et qu’il n’est donc pas 

utile de barrer des noms inscrits. 

 Vote du règlement intérieur du conseil d’école 

Chaque membre du conseil a pu prendre connaissance du règlement en amont. Le règlement intérieur est voté à main levée à 

l’unanimité. 

Mme Berland précise qu’il serait mieux de ne pas nommer les personnes sur ce document en cas de changement en cours 

d’année. 

Un nouveau document sans nom sera établi. 

 Vote du règlement intérieur de l’école : 

Une modification a été apportée concernant les changements d’horaires entre les classes de CP-CE1-CE2 et CE2-CM1-CM2. 

Ce règlement intérieur est voté à main levée à l’unanimité. 



 Présentation de Phare :   

Ce dispositif est mis en place, dans les écoles, pour lutter contre le harcèlement scolaire. Notre école s’engage à lutter 
contre le harcèlement scolaire. 

Il indique la procédure à suivre en cas de harcèlement à l’école et les différentes choses à mettre en place pour éviter les 
situations de harcèlement (journée contre le harcèlement scolaire par exemple). 

Des choses ont été mises en place depuis l’année dernière comme l’intervention de l’infirmière scolaire, Mme Coulon, sur le 
thème du harcèlement  ou encore la construction d’un système de règles et la création de conseils de classe. 

 Bilan de la rentrée 2023 : 

- Répartition et effectifs : Il y a actuellement 54 élèves scolarisés dans l’école depuis la rentrée de septembre. 

Les classes sont désormais organisées ainsi : 

- PS-MS-GS : 20 élèves : 5 PS, 9 MS, 6 GS avec Mmes Grassaud et Danglade (jeudis et un vendredi /3 pour la direction),  et 

Mme Belair (ATSEM matin) et Mme Chaulet (après-midi) 

- CP-CE1-CE2 : 18 élèves : 1 CP, 13 CE1, 4 CE2 avec Françoise Chabanne et Marie-Cécile Chaboche (AESH) 

 - CE2-CM1-CM2 : 16 élèves : 4 CE2, 6 CM1, 6 CM2 avec Mme Dousson et Marie-Cécile Chaboche (AESH) 

L’école bénéficie cette année de la présence d’un service civique. Mme Clarisse Lusson effectue sa mission depuis le lundi 9 
octobre. Elle intervient dans les trois classes pour s’occuper de groupes d’élèves mais également répondre aux besoins des 
élèves notifiés. 

 

 Projet d’école 2022-2026 : 

Ce projet d’école a été voté en 2022 et dure jusqu’en 2026. 
 

- Présentation des activités, des projets et des sorties en lien avec ce projet d’école 

Axe 1 (renforcer la lecture de textes) et axe 2 (renforcer la qualité de la production écrite) : 
 

- Projet entre la classe maternelle et la classe de CP-CE1-CE2 : 

Les élèves de classe de CP-CE1-CE2 vont écrire des devinettes sur les animaux pour les élèves de la classe maternelle. Ils 
viendront les lire dans la classe sur le temps de langage. 

 
- Projet entre la classe de maternelle et de CE2-CM1-CM2 : 

Les élèves de la classe de CE2-CM1-CM2 vont s’entraîner à raconter de différentes manières un album aux élèves de la 
classe maternelle (en jouant l’histoire, avec des marionnettes, …) 
L’histoire de cet album sera ensuite jouée par les élèves de la classe de maternelle pour le spectacle de fin d’année. 
Les élèves de la classe de CE2-CM1-CM2 prépareront aussi la lecture d’histoires et viendront présenter leur travail aux 
élèves de la classe maternelle. 

- Classe de CE2-CM1-CM2 : 
La classe de Mme Dousson a pour thème cette année Le monde de Narnia. Ceci a pour but d’encourager les élèves à lire 

 
 

Parcours d’éducation artistique et culturelle 
-Participation de chaque classe à un spectacle à la Mégisserie : 

- Pour la classe maternelle : P.I.E.D le Jeudi 25 janvier à 14h30 

- Pour la classe de CP-CE1-CE2 : LE GRAND CHUT le Vendredi 2 février à 10h 

- Pour la classe de CE2-CM1-CM2 : YUREI le Vendredi 12 janvier à 14h30 

 

-Chaque classe s’est aussi inscrite à « Faites des livres »  (en attente d’une réponse). 
Les enseignantes auraient souhaité se déplacer sur le site le jour des activités mais le budget « transport » est trop serré. 

Les parents d’élèves élus proposent de voir avec les membres de l’association de l’APE qui pourraient financer le transport 
éventuellement. 

 



Mme Dousson demande aux représentants de la mairie s’il serait possible d’envisager de financer un an sur deux le transport 
pour la visite du collège. Une réponse sera donnée ultérieurement. 

 
-La classe de PS-MS-GS est inscrite au projet « en avant la musique » qui propose des comptines, rondes et jeux chantés. 

 
-Les classes de CP-CE1-CE2  et CE2-CM1-CM2 bénéficient encore de l’intervention d’Amandine en musique jusqu’en janvier. 
 
Parcours éducatif de santé 

-L’infirmière scolaire, Madame Coulon proposera une séquence d’intervention sur le thème des écrans pour les élèves de la 
grande section au CE2. 

 
-EPS : 

Dans le cadre du « savoir rouler », les élèves de CE2-CM1-CM2 ont bénéficié de l’intervention de M. Fanjul en période 1. 
En période 2, la classe est aussi inscrite dans un projet basket avec le club de Saint-Junien 

Pour les élèves du CP au CM2, le projet natation commencera en fin de période 2 (14/12) et se terminera en période 4. 
En période 5, Delphine interviendra auprès des élèves du CP au CM2 en athlétisme. 

La classe de maternelle aura aussi un projet « vélo » en période 5. Chaque enfant amènera un jour par semaine son casque et 
son vélo (prêt de vélo si besoin). 

Les enseignantes aimeraient étendre ce projet « vélo » à toutes les classes. 
Une discussion est entamée pour voir comment fournir un vélo aux enfants qui n’en ont pas. 
 
Parcours citoyen 

-Le projet randonnée pour les élèves de la petite section au CE2 est reconduit cette année. 
Deux sorties ont été faites en période 1. Les élèves ont fait des cueillettes. 

D’autres sorties randonnée sont prévues en période 5. 
M. Fournier propose d’intervenir pour présenter les herbiers qu’il a créés aux deux classes. 
 
-Les classes sont sensibilisées au tri des déchets au quotidien à l’école. Trois poubelles différentes sont installées dans 

chaque classe permettant de trier le papier, les emballages, et les déchets végétaux (mise en place du compost). 
 

-Mme Colin poursuit les débats philosophiques le dernier mardi de chaque mois, pour les élèves du ce2 au cm2. 

 

Autres projets : 

Les classes participent au marché de Noël de l’APE : peinture sur faïence, fabrication d’objets de décoration de Noël, … 

 La coopérative scolaire 

Bilan comptable : 2487,99€ au 10/11 
 

Le Photographe scolaire est venu le vendredi 10 novembre. 
Les parents d’élèves proposent l’organisation d’une vente de sapins pour 2024 au profit de la coopérative scolaire. 
Une vente de goûters sera peut être proposée en période 3.  

 Sécurité et travaux 

• Travaux demandés : 
Un chargeur supplémentaire est demandé pour les talkies walkies. 

L’équipe de l’école souhaiterait également un rangement pour les jeux de cour (vélos, cerceaux, plots, …) 
Il est demandé également si une solution concernant le chauffage dans la salle de classe de Mme Dousson a été trouvée. Un 

chauffage d’appoint sera fourni encore cette année. 
Deux films opacifiants sont demandés sur les fenêtres de la porte du hall pour remplacer les rideaux. 

Il est aussi demandé de repeindre les carreaux de la porte de la salle de sieste. 
Les tableaux d’affichage dans la classe de Mme Dousson ont été enlevés et sont à réinstaller. 
La lampe extérieure du hall ne fonctionne plus (gênant quand il fait nuit). 
Une mauvaise évacuation de l’évier des sanitaires dans le hall a été constatée. 

Il est demandé également de changer 2 distributeurs à savon (hall et classe de Mme Dousson)  et le distributeur de papier 
toilette dans les toilettes (classe de Mme Dousson).   

Un distributeur à serviettes est demandé dans les toilettes des adultes. 
Mme Berland conseille de voir directement avec Fabien pour ce qui concerne les « petits travaux ». 



Deux tableaux en liège sont à déplacer dans les classes de CP CE1 CE2 et maternelle. 
L’école demande également s’il est possible d’avoir un photocopieur couleur à l’école. La directrice remercie par ailleurs la 
mairie qui fournit aux enseignantes les photocopies couleur à la demande. 
Il est aussi demandé si le grillage de la cour sera déplacé. Mme Berland répond que non dans l’attente des futurs travaux 
prévus. 
Il est aussi demandé de prévoir une solution pour la souche de l’arbre (soit reboucher, soit créer un « massif de plantes ») 

Il est demandé de retirer la souche taillée en fauteuil car la sève tache les vêtements des enfants. 
Le contenu de la pharmacie est à renouveler : il faut reprendre contact avec Mme Saumon Poirier. 

 

 Travaux effectués et remerciement : installation de boîtier d’alarmes pour l’incendie et le PPMS. 
Un budget de plus de 4000 euros a été accordé pour financer des jeux de cour (structure de 3 à 11 ans) 
 

 
Un exercice Risque majeur sera réalisé en décembre 

• Questions diverses   

Mme Trouillaud intervient pour prévenir que la gouttière donnant sur l’entrée de la garderie fuit. 

Pas d’autre question. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h40. 

 

La directrice, Mme Grassaud                                                                       La secrétaire de séance, Mme Chabanne 


